

**Adhésion de la Communauté de Communes du Pays d'Ornans au SYBERT
Avis de la C.A.G.B.**

Rapporteur : Monsieur le Président

Le Syndicat Intercommunal d'Aménagement de la Haute Vallée de la Loue (SIAHVL) est membre du SYBERT depuis la création de ce dernier en septembre 1999.

Cependant, compte tenu du transfert de la compétence « collecte, élimination et traitement des déchets » du SIAHVL vers la Communauté de Communes du Pays d'Ornans, le SYBERT a délibéré le 21 décembre 2000 à l'unanimité sur l'adhésion au SYBERT de la CCPO en remplacement du SIAHVL.

Par une demande en date du 14 mai 2001, le SYBERT demande à ses membres de bien vouloir ratifier cette décision.

A l'unanimité, le Conseil de Communauté se prononce favorablement sur cette adhésion de la Communauté de Communes du pays d'Ornans au SYBERT

Pour extrait conforme,

Le Président